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名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L6-A1 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

い た ん け ん う 

せ ん じ ど ふ ― 

つ ぴ り ら ゆ ろ 

と ん い よ が ん 

く で ざ ― と ち 

ち よ こ れ ― や 
 

セット
せ っ と

（set）    単品
たんぴん

(single item)  

デザート
で ざ ー と

(dessert)  ドリンク
ど り ん く

(drink) 

ウーロン
う ー ろ ん

茶
ちゃ

（oolong tea）  


